
６月１３日 一 般 質 問

発 言 者 質 問 内   容

井上 まい 

（市民クラブ） 

○ＤＸに向けた情報システム刷新およびデータ利活用の推進について

【一問一答】 

尾花 康広 

（公明党） 

○再生可能エネルギーの有効活用とレジリエンスの強化

○落雷事故から子どもたちの命を守るために

○マイボトルが育む未来の意識 ほか

【一問一答】 

今林ひであき 

（自民党） 

○市立病院について

【一括質問・一括答弁】 

はしだ和義 

（新しい風） 

○多文化共生社会に向けた取組みについて

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○地域の実情に即した本市の多文化共生施策について

【一問一答】 

森 あやこ 

（無所属） 

○図書館行政について

【一問一答】 

川口 浩 

（無所属） 

○グリーンビル促進事業について

○福岡空港の今後の課題について

【一問一答】 

新開ゆうじ 

（無所属） 

○冷泉小学校跡地の今後について

○給食無償化に際し、質と量の担保について

【一問一答】 

木村てつあき 

（無所属） 

○国際金融都市を目指す福岡市の現状と今後の展望

【一問一答】 

坂口よしまさ 

（無所属） 

○“リアルな学び”の充実に向けた取組について

・学校と実社会を繋ぐプラットフォームシステムについて

【一問一答】 

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後８人（午後は３人目が終わったところで休憩）




